

**Zeitschrift:** La Croix-Rouge suisse  
**Herausgeber:** La Croix-Rouge suisse  
**Band:** 70 (1961)  
**Heft:** 4

**Rubrik:** Avec la Croix-Rouge de la jeunesse

### **Nutzungsbedingungen**

Die ETH-Bibliothek ist die Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Zeitschriften und ist nicht verantwortlich für deren Inhalte. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern beziehungsweise den externen Rechteinhabern. [Siehe Rechtliche Hinweise.](#)

### **Conditions d'utilisation**

L'ETH Library est le fournisseur des revues numérisées. Elle ne détient aucun droit d'auteur sur les revues et n'est pas responsable de leur contenu. En règle générale, les droits sont détenus par les éditeurs ou les détenteurs de droits externes. [Voir Informations légales.](#)

### **Terms of use**

The ETH Library is the provider of the digitised journals. It does not own any copyrights to the journals and is not responsible for their content. The rights usually lie with the publishers or the external rights holders. [See Legal notice.](#)

**Download PDF:** 29.03.2025

**ETH-Bibliothek Zürich, E-Periodica, <https://www.e-periodica.ch>**



Votre Croix-Rouge a besoin d'auxiliaires hospitalières  
(Photo Bolliger)

vacances à s'occuper de la maison pendant que sa femme effectuait son stage pratique de deux semaines; elle put ainsi le faire d'une manière continue, et sans avoir à se soucier du ménage laissé en plan le matin, des repas à préparer le soir pour le lendemain, du linge à repasser qui s'amoncelle.

Comment, pourquoi s'est-elle décidée, elle qui craignait la vue du sang, à suivre un cours de soins aux

malades à l'hôpital? A l'instigation d'une amie. Celle-ci insistait. Mme Z n'était pas convaincue:

« Je n'ai pas la vocation, ma chère...

— Essaie toujours, tu verras. »

L'amie insista, eut gain de cause, avait raison. « Incroyable comme on peut s'ignorer soi-même », s'étonne Mme Z. Cet amour qu'elle porte aux malades, aux handicapés, à tous ceux qui souffrent et ont besoin d'elle lui est une révélation.

\*

*Mais n'est-ce pas là une qualité spécifiquement féminine que ce besoin de dévouement? Une qualité qui sommeille en chacune, quelles que soient sa formation, ses occupations habituelles; qu'elle se croie essentiellement artiste, intellectuelle ou simplement « pas faite pour cela »?*

*Le manque de temps, avouons-le, est bien souvent un prétexte. Il suffit de vouloir pour pouvoir. Le sacrifice de quelques heures de loisir et les quatorze leçons sont déjà du passé. Plus difficile, il est vrai, de trouver le temps nécessaire pour le stage pratique. Plusieurs auxiliaires hospitalières de la Croix-Rouge ont sacrifié tout ou partie de leurs vacances annuelles. Une mention et un bravo particuliers en leur honneur. Des mères de famille ont mis à contribution la bonne volonté et l'esprit d'entraide familiale de leur mari, de leurs enfants. Félicitations à celles-ci aussi. D'autres encore ont sacrifié leurs samedi et dimanche, tandis que les privilégiées ont obtenu un congé payé de leurs employeurs.*

*Que ce soit pour le service croix-rouge ou pour ses actions de secours à caractère civil, la Croix-Rouge suisse a un urgent besoin d'auxiliaires hospitalières. Qui se laissera tenter?*

G. Bura

## AVEC LA CROIX-ROUGE DE LA JEUNESSE

### Concours de dessins

Lors de l'émission radioscolaire consacrée, le 28 octobre 1960, à une évocation de la vie d'Henry Dunant, un concours de dessins avait été organisé par la Croix-Rouge de la Jeunesse. Le thème proposé aux écoliers romands était: « Comment vous représentez-vous la Croix-Rouge? »

Ce concours a obtenu un succès considérable, car pas moins de 514 travaux ont été soumis au secrétariat romand de la Croix-Rouge de la Jeunesse. Le jury — composé de professionnels — a attribué le premier prix à deux élèves de l'école de Vandœuvres (Genève), classe de Madame Mertens, Christine Zwahlen et Marie-Christine Chaillot, âgées d'une dizaine d'années, qui ont présenté un excellent dessin exécuté en commun.

\*

### Camp de vacances en Forêt-Noire

Des jeunes filles et des garçons des cantons romands âgés de 15 à 17 ans, affiliés à la Croix-Rouge de la Jeunesse en Suisse française, pourront participer en Forêt-Noire à un camp de vacances de trois semaines organisé par la Croix-Rouge de la Jeunesse allemande.

*Ce sera pour eux l'occasion d'exercer la langue allemande.*

\*

### Participation à un cours en Allemagne

La Croix-Rouge de la Jeunesse allemande a organisé un cours pour éducateurs qui s'est déroulé du 11 au 14 mai à Bamberg et auquel la Suisse était représentée.

\*

### Un camp en Autriche

La Croix-Rouge de la Jeunesse autrichienne a invité la Croix-Rouge de la Jeunesse suisse à participer à un camp qui aura lieu du 10 au 25 juillet à Hohenleben près de Hollenstein, dans la vallée de l'Ybbs en Basse-Autriche. Des « juniors » nord-américains, anglais, allemands et canadiens y prendront également part.

\*

### Pour le préventorium de Mikrokastro

Plusieurs classes primaires de Bâle ont collecté et réuni des pullovers et des vêtements à l'intention des enfants grecs soignés au préventorium de Mikrokastro.